

PP, 10

04/11/2025

NACIONAL



Extienden jóvenes marchas en Michoacán

Estudiantes externaron su inconformidad en otros municipios como Uruapan, Paracho y Apatzingán, donde tomaron el palacio municipal. Exigieron de nueva cuenta poner un alto a la violencia y justicia por el asesinato de Carlos Manzo. Sin embargo, en la capital fueron reprimidos por policías estatales; se hablaba de al menos diez detenidos.



LANZAN GAS LACRIMÓGENO EN PROTESTADE MORELIA; EN APATZINGAN QUEMAN EL AYUNTAMIENTO

FUERZA PÚBLICA DISPERSA OTRA MARCHA; Ahora de Jóvenes

Michoacán. Paran clases en los niveles medio superior y superior para exigir fin a violencia; hay al menos 10 detenidos en la capital

Estudiantes de diversos municipios de Michoacán, pararon clases para marchar y demandar el fin de la violencia que se vive en el

estado y justicia para el alcalde Carlos Manzo Rodríguez, asesinado el sábado pasado. Sin embargo, en la capital fueron reprimidos por policías estatales; se habla de diez detenidos.

A las manifestaciones se sumaron cientos de ciudadanos, quienes caminaron junto a ellos para apoyar sus demandas de paz y la revocación de mandato del gobernador **PERIÓDICO** PÁGINA **SECCIÓN FECHA**



PP, 10

04/11/2025

NACIONAL



Alfredo Ramírez Bedolla, pues mostraron inconformidad ante las estrategias contra el crimen organizado implementadas por su administración.

En Apatzingan, un grupo de manifestantes quemó y vandalizó anoche el edificio del ayuntamiento; no se reportan heridos.

CAOS POR SEGUNDO DÍA

En Morelia se formaron dos contingentes rumbo al palacio de Gobierno, pero los uniformados los agredieron con gas lacrimógeno, como en la marcha realizada este domingo, para intentar dispersarlos.

Los alumnos intentaron tumbar las puertas del Congreso local, pero fueron atacados por policías antimotines con balas de goma.

En medio de la trifulca y de gritos como: "¡No tenemos miedo!", los agentes bloquearon el paso de los inconformes con vallas metálicas y escudos antimotines; a pesar de

ello, tres jóvenes lograron llegar a la puerta granaderos, nosotros estamos nada más principal del edificio central del Gobierno

michoacano que estaba cubierta con una lámina, la cual golpearon con tubos, mientras el gas hacía toser a la gente.

Una señora evitó que su hijo fuera detenido; sin embargo, otros diez sí fueron arrestadospor las autoridades.

Por la noche, familiares de los detenidos realizaron bloqueos para exigir su liberación.

PROTESTAN CON MOLOTOV

Previamente, al ritmo de Wive the power, de Molotov, en Uruapan, cientos de estudiantes y ciudadanos, también protestaron para exigir justicia por el asesinato de su presidente municipal, además de que fue bloqueada la carretera Uruapan-Los Reves.

"Estamos tratando de hacerlo de manera pacífica, pero ya vimos que ya nos mandaron como jóvenes exigiendo paz en México", dijo una de las participantes.

En los muncipios de Paracho, San Juan Parangaricutiro y Tancítaro también se reportaron suspensiones de clases y manifestaciones estudiantiles en solidaridad con los habitantes de Uruapan y el crimen del edil.

/CON INFORMACIÓN DE QUADRATÍN

SU VIUDA LO SUSTITUIRÁ

 Grecia Quiroz, la viuda de Carlos Manzo, fue designada este lunes como presidenta municipal de Uruapan, para los próximos dos años de Gobierno, luego de que se conociera que sería un miembro del Movimiento del Sombrero quien ocupara el cargo del alcalde asesinado.

